

庁議報告事項

開催日：令和3年1月12日(火)

1 岡崎市長から

- 週末の新型コロナウイルス感染症の対応や成人式の対応で従事した職員の皆さんはお疲れさまでした。
- ここ数日は新型コロナウイルス感染症の新たな感染者数が減少してきており、感染経路不明者も少なくなっている。これは、県が実施した飲食店等への営業時間の短縮要請の効果だと考えられる。
- 成人式は、感染者数が減少傾向のタイミングで開催できたのはよかった。成人式は2部制で開催するなど感染対策をとりながら実施したが、今後の動向も注視していく必要がある。
- 1月7日(木)に1都3県に緊急事態宣言が発出され、近々大阪府、京都府、兵庫県にも発出される見込みである。「第17回高知県新型コロナウイルス感染症対策本部会議」の資料を庁議資料としているので確認しておくこと。また、緊急事態宣言が発出されたことによる新たな財政支援も出されることになるので、国の動きを注視すること。
- 高知JCT～高知南IC間の開通が2月27日(土)に決定した。これにより、高知龍馬空港までのアクセスが良くなり、今後さらに東部総合運動公園が有効に活用できるので、引き続き活用策を検討すること。
- 個人情報の漏洩については、各部局でもFAXやメールのやりとりに十分注意すること。

2 松島副市長から

- 連日新型コロナウイルス感染症の対応に従事している職員の皆さんはお疲れさまです。
- 第三次補正予算が成立するのは1月下旬、特別措置法の改正が2月上旬、医療関係者へのワクチン接種が2月下旬から開始する見込みである。現在、1都3県に緊急事態宣言が発出されているが、前回の4月の緊急事態宣言発出時よりも行動抑制ができていないので、最悪の事態を想定して今後の政策を考えておく必要がある。
- 国・県の新型コロナウイルスのワクチン接種に関する動きがまだまだ十分ではないと思うが、現場からの要望があれば相談してもらいたい。

3 各部局から

○ 報告事項

- ・ 高知市における新型コロナウイルス感染症の患者の状況について (危機対策本部事務局)
- ・ リスク対応シートについて (総務部)
- ・ 1月8日(金)～10日(日)までの寒波対応について (口頭：上下水道局)
- ・ 湧水の状況について (口頭：上下水道局)
- ・ 鳥インフルエンザの対応について (口頭：農林水産部)
- ・ 道路の凍結について (口頭：都市建設部)